



Bericht zur bayerischen Einzelmeisterschaft

Vom 22.08 bis 28.08 fanden auf Schloß Schney bei Lichtenfels in Oberfranken die diesjährigen bayerischen Einzelmeisterschaften im Schach statt. Gespielt wurden 9 Runden Schweizer System mit einer Bedenkzeit von 90 Minuten für 40 Züge und 30 Minuten für den Rest der Partie zzgl 30 Sekunden Zeitgutschrift ab Zug 1. In der allgemeinen Klasse nahmen 37 Spieler und Spielerinnen aus ganz Bayern teil. Bei den Damen waren es 9 Teilnehmerinnen. In der allgemeinen Klasse setzte sich FM Eduard Miller vom SC Erlangen mit 7,5 Punkten aus 9 Runden vor seinem

Teamkollegen FM Lukas Schulz (auch 7,5 Punkte aus 9 Runden) dank der besseren Feinwertung durch. Der dritte Platz ging an Sebastian Reimann vom SK Kriegshaber mit 7 Punkten aus 9 Runden.

Bei den Damen setzte sich WFM Marianne Spiel vom FC Bayern München mit 7,5 Punkten aus 9 Runden durch, gefolgt von Kristin Braun (6 Punkte aus 9 Runden) und der drittplatzierten Alba Perez Calbis (auch 6 Punkte aus 9 Runden).